

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 09. Februar 2011

Schrägparken im Ortsbezirk

Antrag der SPD-Fraktion:

Vorbemerkung:

Die Parkraumnot im Westend ist notorisch. Möglicherweise ist sie durch Schrägparken in all jenen Straßen, in denen die Abmessungen dafür ausreichen, abzumildern. Im Abschnitt der Scharnhorststraße zwischen Goebenstraße und Klarenthaler Straße wurde dies vor einigen Jahren realisiert und hat für die Anwohner eine spürbare Entlastung gebracht. Auch in der Yorckstraße existiert diese Regelung.

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, alle Straßen des Westends, beispielsweise die Roonstraße, auf ihre Eignung für Schrägparken zu prüfen und das Ergebnis aufgelistet darzulegen.

Beschluss Nr. 0008

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher